

Tokoh Papua Dukung Program MBG: Upaya Nyata Selamatkan Generasi Emas

Jurnal Agung - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2025 - 16:05



PAPUA- Program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang digagas pemerintah mendapat sambutan hangat dari berbagai elemen masyarakat di Papua. Para tokoh adat, pemuka agama, dan masyarakat luas mendukung penuh inisiatif ini karena terbukti membawa dampak positif dalam meningkatkan kualitas gizi anak-anak sekolah, sekaligus menjadi langkah nyata dalam menyelamatkan generasi emas Papua dari ancaman gizi buruk.

Papua selama ini dikenal menghadapi tantangan besar dalam pemenuhan gizi anak-anak, terutama di daerah pedalaman yang sulit dijangkau. Faktor geografis, keterbatasan akses pangan bergizi, serta kondisi ekonomi yang belum merata menjadi kendala utama. Namun, dengan hadirnya program MBG, anak-anak Papua kini memiliki kesempatan lebih baik untuk tumbuh sehat dan mendapatkan nutrisi yang cukup.

"Kami sangat bersyukur dengan adanya program ini. Dulu, banyak anak-anak kami yang ke sekolah dalam keadaan perut kosong, sehingga sulit berkonsentrasi belajar. Sekarang, mereka mendapatkan makanan bergizi setiap hari, yang membuat mereka lebih sehat dan bersemangat," ujar Hengky Haselo, tokoh masyarakat di Jayawijaya, Sabtu (22/02/2025).

Dukungan terhadap MBG tidak hanya datang dari masyarakat, tetapi juga dari para pemimpin adat dan agama yang melihat langsung dampak positifnya. Mereka berharap program ini terus berlanjut dan semakin diperluas cakupannya agar tidak ada lagi anak Papua yang mengalami kelaparan atau kekurangan gizi.

Selain meningkatkan kesehatan anak-anak, program MBG juga memberikan efek domino terhadap ekonomi lokal. Dengan meningkatnya permintaan bahan pangan bergizi, petani dan nelayan Papua mendapatkan manfaat langsung melalui kerja sama dalam penyediaan bahan makanan berkualitas.

Pemerintah berkomitmen untuk terus memperkuat program ini, dengan memastikan distribusi pangan berjalan lancar hingga ke pelosok. Harapannya, MBG tidak hanya menjadi solusi jangka pendek, tetapi juga menjadi fondasi utama dalam membangun Papua yang lebih sehat, kuat, dan berdaya saing.

"Program ini adalah harapan besar bagi Papua. Jika generasi muda kita tumbuh sehat dan cerdas, mereka akan menjadi pemimpin di masa depan. Kami mendukung penuh keberlanjutan MBG dan berharap program ini terus berkembang," kata Abelom Kogoya, kepala suku di Kabupaten Puncak.

Dengan dukungan penuh dari masyarakat dan berbagai pihak terkait, program MBG diyakini akan menjadi tonggak penting dalam membangun generasi emas Papua. Makanan bergizi bukan hanya soal kesehatan, tetapi juga investasi bagi masa depan Papua yang lebih cerah dan sejahtera.

Autentikasi:

Kapten Munandar